

Ein Marathon für Sportschützen

Beim Roßwanger Schützenverein messen sich 120 Teilnehmer – unter anderem aus Bundesliga

„Ich bin stolz, Spitzensportler von der Kreis- bis zur Bundesliga hier gehabt zu haben“, freute sich Rolf Schneider, Schießleiter beim Roßwanger Schützenverein. 120 Schützen hatten sich gemessen.

Roßwangen. Spitzenschützen seien ein sportliches Vorbild für die Jugend, die Mut machten und Ansporn zum Training gäben. Dass die Sportler gut vorbereitet in den Wettkampfgegangen waren, zeigte sich bei der Siegerehrung. In der Schützenklasse der Luftgewehrschützen belegte beim Marathonschießen Andreas Kohler mit 971 von 1000 möglichen Ringen den ersten Platz, gefolgt von Sebastian Stump mit 961 Ringen und Andreas Dominik mit 958. Auf den weiteren Plätzen landeten Elmar Kienzle, Tobias Henle, Dominik Dettling, Christian Henle, Sven Prohaska, Andreas Kid, Sebastian Single, Philipp Behreendt, Sven Febel, Michael Kid, Daniel Braun, Markus Edele, Maurice Gonser,

Gunar Sommer, Thorstern Schweizer, Thomas Bleibler, Stanislaw Enns, Philip Janz, Alexander Hailfinger, Ralf Mata, Christoph Müller, Marco Friedrich und Manuel Eger.

In der Alters- und Seniorenklasse siegte Bernd Michelmann mit 971 Ringen, gefolgt von Albert Lorenz mit 955 Ringen und Thomas Sauter mit 935 Ringen. Die weiteren Platzierungen belegten Wilhelm Grundler, Karl Hielscher, German Dehner, Walter Bauer, Arthur Jetter, Jakob Koch, Winfried Endress und Hartmut Gsell.

Den ersten Platz bei der Schüler- und Jugendklasse belegte Claudio Schmid mit 940 Ringen, auf Platz zwei landete Marko Schanz mit 935 Ringen und Platz drei sicherte sich Jan Riccobono mit 910 Ringen. Die weiteren Platzierungen: Angelo Schmid, Magdalena Fritsche, Isabelle Adami, Madleine Schmid, Theresa Eichler und Kevin Stolzenburg.

Bei den Damen hatte Yvonne Schlotterbeck mit einem Traumergebnis von 990 von 1000 möglichen Ringen die Nase vorn. Auf

Platz zwei schoss sich Kerstin Kohler mit 977 Ringen, gefolgt von Domenika Brodbeck mit 908 Ringen. Auf dem vierten Platz landete Carolin Wägeli, auf Platz fünf Alis Janz.

Bei den Luftpistolenschützen hatte in der Schützenklasse Riccardo Matzzetti mit 953 Ringen die beste Leistung erreicht. Auf Platz zwei folgte Franz Roth mit 948, auf Platz drei Christian Roost mit 931 Ringen.

Die weiteren Platzierungen: Christian Morar, Ingo Hälker, Christoph Heierth, Andreas Wiggenhauser, Michael Vincon, Holike Ruben, Michael Pfeffer, Bernd Aberle, Frank Bächle, Manfred Kästle, Stephan Harr, Reiner Pfeffer, Reinhard Öhrle, Michael Sukop, Hartwig Wiedl, Markus Gries, Robert Wägeli, Volker Teichmann, Horst Neustedt, Gunnar Bantel, Serhiy Tyshchenko, Daniel Futschik, Andreas Fessmann, Dennis Gfrörer, Florian Klink, Ralf Kugel und Benedikt Rapp.

Das Podest in der Alters- und Seniorenklasse teilten sich Wolfgang Lang mit 943 Ringen, Uwe

Krohn mit 929 Ringen und Harald Köpke mit 928 Ringen. Es folgten: Gerhard Stauß, Michael Kluge, Egon Drissner, Überall Hans-Jürgen, Rolf Schneider, Oliver Reidenbach, Albert Lorenz, Alwin Rager, Georg Schaaf, Lothar Ott, Richard Tausch, Walter Beier, Pino Barbera, Thorsten Katz, Jörg Schaumann, Helmut Wissmann, Franz Brenner, Andreas Seifer, Arthur Nüssle, Günter Heierth, Peter Schwenke, Waldemar Schneider, Gerd Jangowitsch und Gerhard Blumenstetter.

Bei den Schülern/Jugendlichen hatte Christoph Lutz mit 929 Ringen die Nase von, gefolgt von Lukas Heggemann mit 860 Ringen und Jonas Heggemann mit 848 Ringen. Es folgten Philipp Wiggenhauser, Falko Wiggenhauser, Emily Anscheid, Gabriel Schneider und Tom Merkel.

Die Damenklasse wurde dominiert von Julia Hochmuth mit 943 Ringen, Michaela Hofele mit 930 und Manuela Batku mit 929 Ringen. Auf Platz vier landete Hannelore Lange.

Bei den Mannschaften der Luftgewehrschützen fielen die Platzierungen wie folgt aus: Oben auf dem Treppchen landete der SV Bisingen 1 mit 2925 Ringen. Auf Platz zwei kam der SV Bisingen 2 mit 2885 Ringen und auf Platz drei der SV Engstlatt II mit 2846 Ringen. „Mir send dia mo gwenna welled“ erkämpfte sich Platz vier, gefolgt von SV Geislingen, SV Engstlatt I, SV Laufen Jugend, SV Stetten Haigerloch, SV Frommern, Sgi Tailfingen I und dem SV Thanheim.

Die Mannschaftsplatzierungen der Luftpistolenschützen: Sgi Ludwigsburg mit 2844 Ringen, SSV Welschingen mit 2782 Ringen und SV Böttingen mit 2760 Ringen. Es folgten Grüntal-Frutenho, SV Onstmettingen I und der SV Geislingen.

Nicole Leukhardt



Die erfolgreichen Schützinnen und Schützen beim Marathonschießen in Roßwangen.

Foto: Nicole Leukhardt